

Langnau am Albis, im März 2015

WIR DANKEN GANZ HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die unzähligen Zeichen der Verbundenheit, die wir in den schweren Stunden des Abschieds von

Gustav Keller-Schneider

erfahren durften. Dies bewegt uns tief, spendet Trost und gibt uns Kraft.

Wir bedanken uns für die zahlreichen Beileidskarten, die innigen Umarmungen und die vielen lieben Worte des Trostes und der Wertschätzung. Ebenso danken wir für die schönen Blumen, die Kränze und Blumenarrangements sowie die grosszügigen Spenden an wohltätige Institutionen und für späteren Grabschmuck.

Ein herzliches Dankeschön gilt den Ärzten Prof. Dr. med. Othmar Schöb und Prof. Dr. med. A. Ludwig Jacob von der Klinik Hirslanden Zürich für ihren grossen und nimmermüden Einsatz.

Vielen Dank auch an Herrn Pfarrer Adrian Papis für die würdige und einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes. Ebenso bedanken wir uns bei Frau Regula Wittwer und Herrn Erwin Müri für die feierliche musikalische Umrahmung.

Von Herzen danken wir allen, die «Gusti» im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilien